

B

ECONOMÍA
OPINIÓN
SOCIEDAD
EDUCACIÓN
DEPORTES
CLASIFICADOS
GUIA Y PASATIEMPO

BOLSA		
	CANT.	VALOR
PFBOLCOM	1.786.331	23.780
ECOPETROL	10.692.926	1.950
PFAVAL	16.352.957	803
ISA	254.044	17.740
BOLOMBIA	154.033	23.000
GRUPOSURA	122.787	20.800
CNEC	203.578	10.060
ICOLCAP	136.696	11.120
CEMARGOS	398.255	3.610
CELSIA	332.159	4.200
GRUPOARGOS	150.310	8.900

DIVISAS	
Ayer	\$3.926,07
DÓLAR	
	\$3.961,66
Compra	\$3.888,16
Venta	\$4.060,06
EURO	\$4.278,00
REAL	\$693,10

DTF %	
Efectivo Anual	4,56
Trim. Anticipo	4,43
Trim. Vencido	4,48
TCC %	
Efectivo Anual	4,05
Trim. Anticipo	4,36
Trim. Vencido	4,41
PETRÓLEO	
Barril Brent	USD29,84

TASAS CAPT	
A 180 días	4,73%
A 360 días	5,42%
METALES	
Oro 999,9	\$197365,29
Oro 999,5	\$24527,49
Plata 999,9	\$1.489,46
Plata 999,5	\$1.861,83
Platino 999,9	\$92638,56
Platino 999,5	\$96058,05
CAFÉ	
Libra	USD1,59

Postobón dona 1,8 millones de litros de agua y bebidas

La compañía comenzó a entregar 800 mil litros de agua y otras bebidas a comunidades vulnerables. Estos se suman al millón de litros entregados.

ES UN GRAN AVANCE, DICEN GREMIOS

Senador Cepeda cree que permitirá preservar el empleo.

El anuncio del subsidio de un 40% del salario mínimo de los trabajadores de las empresas fue bien recibido por parte de los gremios del país que habían propuesto esta alternativa al Gobierno en el marco de la pandemia por COVID-19.

La medida fue descrita como un “acuerdo del Gobierno” por parte de Jaime Alberto Cabal, presidente de Federación Nacional de Comerciantes (Fenalco), quien destacó el esfuerzo del Ministerio de Hacienda para aplazar hasta finales del 2020 el pago de la declaración de renta.

Por su parte, Rosmery Quintero, presidente de la Asociación de micros, medianas y pequeñas empresas (Acopi), subrayó que es “un gran avance. Debemos reconocer las dificultades fiscales del país, pero ya contar con un 40% sobre salarios mínimos nos oxigena”. Reiteró el compromiso de “mantener el mayor número de empleos que representamos” al contar con el auxilio económico e iniciar la reactivación parcial de algunos sectores.

A su vez el presidente de la Asociación Nacional de Empresarios (Andi), Bruce Mac Master, dijo que la medida va en el sentido correcto y es la forma más segura de proteger el empleo. “Es importante el criterio de escoger a empresas que están en dificultades”, agregó.



Rosmery Quintero

Duque dijo que la ayuda aplica para empresas con caídas mayor al 20% en su facturación y declaró nueva emergencia económica.

Gobierno subsidiará 40% del salario mínimo a empresas

Por Juan C. Maldonado

Como parte de la nueva emergencia económica, el presidente Iván Duque anunció que va a subsidiar el 40% de un salario mínimo a los trabajadores de las empresas que hayan tenido una disminución de mínimo 20% en su facturación.

El presidente Duque anunció la decisión de decretar nuevamente la emergencia económica, social y ecológica en Colombia por la crisis desatada por la pandemia de la COVID-19 en el país.

“Hoy firmamos esta Emergencia para que nosotros podamos atender nuevos efectos que se derivan para nuestro país de esta situación”, señaló.

Una de las medidas principales que se incluye en la emergencia económica, es la de subsidiar el equivalente al 40% de un salario mínimo a todos los trabajadores de las empresas en el país que hayan registrado una disminución de un mínimo del 20% en su facturación.

Esta medida empezará a regir por los siguientes tres meses y podría comenzar desde el próximo 15 de mayo.

“Nosotros como Gobierno tenemos que garantizar que podamos mitigar todos los días los efectos del coronavirus. Hemos tomado la decisión de firmar una nueva emergencia económica en nuestro país”, explicó el mandatario. El Decreto 637 de 2020 establece que la emergencia tendrá un plazo de 30 días.

Duque también dio a conocer que se autoriza un aplazamiento para diciem-



El presidente Iván Duque cuando anunciaba nuevas medidas para empresas.

bre del impuesto de Renta que está próximo a vencer.

“El segundo pago del impuesto de renta se corre para final de año, para aliviar las cargas de las micro, pequeñas, medianas y grandes empresas”.

El presidente aseguró que hoy socializarán más detalles de la reglamentación de la emergencia económica y se emitirá el decreto de los subsidios para los trabajadores de las micro, medianas, pequeñas y grandes empresas del país.

“Con esto estamos atendiendo un universo muy

grande de los generadores del empleo en nuestro país. Y lo hacemos porque entendemos la urgencia, la necesidad”, indicó el mandatario.

A su vez, el ministro de Hacienda, Alberto Carrasquilla, aseguró que se han reestructurado alrededor de 150 billones de pesos de obligaciones del sistema financiero, que está “sólido y en condiciones de aguantar apoyo para las empresas”.

El funcionario explicó que el subsidio será girado

“Segundo pago del impuesto de renta se corre para final de año”.

IVÁN DUQUE
Presidente de la República

3 meses es el tiempo por el cual se extenderá el pago del subsidio a la nómina del Gobierno.

AEROCIVIL DISEÑA RUTA PARA REANUDAR VUELOS

La reactivación de la aviación comercial se realizará por fases.

Por Tomás Betín del Río

BOGOTÁ. El director de la Aerocivil, Juan Carlos Salazar, dijo en la Comisión Sexta del Senado que habrá cinco fases para la reanudación de la aviación comercial en el país, a partir de una fecha que aún se ha definido pero que en todo caso tendrá que ser después del 30 de mayo.

La primera fase será la de la activación selectiva, que consiste en que los aeropuertos principales con mayor capacidad iniciarán con la activación y paulatinamente irán entrando en operación los demás en las restantes cuatro fases: activación moderada, activación intermedia, operación internacional y aviación normalizada.

Se tendrán en cuenta en esta reanudación progresiva la capacidad de los aeropuertos en cuanto a vuelos por hora, medidas de bioseguridad y distanciamiento social.

Así, los aeropuertos del país se clasificarán en cinco grupos, siendo el principal El Dorado de Bogotá, al que le siguen los de las ciudades principales de Barranquilla, Medellín y Cali.

Ecopetrol entrega aporte de \$850 millones a BAQatón

Las donaciones ya superan los \$6 mil millones.

La campaña se extiende hasta mañana.

A más de \$6 mil millones asciende el recaudo de la campaña solidaria BAQatón que extiende hasta mañana la recepción de donaciones en dinero y especie para ayudar a la población más vulnerable del Atlántico, al personal médico y al Zoológico de Barranquilla.

Entre las principales donaciones que recibió la campaña se encuentra la realizada por Ecopetrol y sus filiales Hocol y Cenit, por valor de \$850 millones

representados en kits de ayudas alimentarias.

“Nos sumamos a la BAQatón convencidos que es el momento de unir esfuerzos y trabajar en equipo para atender las necesidades de las comunidades. Son momentos difíciles que no tienen antecedentes y que nos llaman a ser solidarios y cumplir con todas las directrices de autocuidado y aislamiento para superar esta emergencia”, aseguró Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol.

Indicó que las ayudas humanitarias realizadas por el Grupo Ecopetrol en el territorio nacional ascienden a \$68 mil millones, representados en dotación de elementos de protección para el perso-

nal médico y el fortalecimiento del sistema de salud, indispensables para enfrentar la expansión del virus.

La campaña también recibió donaciones de la empresa Triple A por \$140 millones y de la Comunidad Judía en Barranquilla con un aporte de \$100 millones.

Colombina S.A. se sumó a la campaña con una donación de \$50 millones y la empresa Baterías Willard con \$10 millones.

Escala Impresores se vinculó con \$5 millones a esta iniciativa y La Piazzeta de Flavia aportó \$5 millones como un gesto de compromiso y cariño por la gente de Barranquilla y el Atlántico.

Otra contribución que se sumó a la BAQatón fue



La Cruz Roja realizará la entrega de las ayudas.

el aporte de Planeta Rica, con productos lácteos por valor de \$18 millones.

Empleados de varias empresas decidieron unirse y donar de sus salarios de manera colectiva a la BAQatón. En sus servicios donaron \$4 millones; Chapman y Asociados, \$9,3 millones; Prime Energía recaudaron \$20 millones. Los empleados de EL HERALDO y Grupo Argos anunciaron que se vincu-

larán a esta iniciativa.

Este grupo de trabajadores se suma a los ya más de 500 ciudadanos que en conjunto han donado \$109 millones.

El objetivo de la BAQatón es recaudar fondos para tres frentes fundamentales afectados por la calamidad. El primero de los frentes es la alimentación para las familias más vulnerables, en el segundo frente busca apoyo pa-

ra suministros del sector salud incluido recursos para la compra de pruebas de detección temprana del COVID-19, y un tercer frente está enfocado en recaudar fondos para la alimentación, salud y otros cuidados de los animales del Zoológico de Barranquilla, que también requieren de apoyo ante esta pandemia.

La Cruz Roja Seccional Atlántico, como miembro de BAQATÓN entregará las donaciones en especie en completa coordinación con la Alcaldía de Barranquilla y la Gobernación del Atlántico, pues debemos garantizar que las ayudas lleguen a los hogares que en este momento están desprotegidos.

Servi Vidrios
APARTE SU CITA
 HORARIOS 8AM A 5PM
 OFICINA PRINCIPAL
 Calle 45 No. 24-54
 TELEFAX (5) 3790222
 CEL: 3157155612 - 3104326831